



Frau
Dr. Bettina Warnecke

Fraktion@GAL-Haan.de
Guenther@GAL-Haan.de
Tel. 02129-6745

Haan, 18.06.2024

Antrag für den HFA am 25.06.2024
„Kommunikationsbänke“

Sehr geehrte Frau Dr. Warnecke,

nicht jeder Mensch hat das Glück andere Menschen zum Reden zu haben,
Vereinsamung ist oft die Folge.

Da ist es eine schöne und gleichzeitig simple Idee, von welcher man im Rahmen
der derzeit laufenden Aktionswoche gegen Einsamkeit liest (auch heute auf
einer Haaner Seite auf Facebook), nämlich Bänken, welche zum Kommunizieren
einladen.

Wir beantragen daher:

Die Kennzeichnung einiger Bänke im Stadtgebiet (z.B. Alter Markt, Haaner Bachtal,
Thunbuschpark oder Schillerpark) mit einem Schild „Lass uns Quatschen“.

Dieses Schild zeigt an, dass diejenigen, welche sich auf eine solche Bank setzen, mit
ihrem/n Sitznachbarn in Kontakt treten möchten.

Für die Fraktion der GAL im Rat der Stadt Haan
www.gal-haan.de